

P. Walter Corsini, msp P.O. BOX 907 Ciudad de los Muchachos ANDAHUAYLILLAS – PERÚ VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM Web: www.msptm.com



## Andahuaylillas, le 1<sup>er</sup> décembre 2024 Premier dimanche de l'Avent

Chers amis, Laudetur Iesus Christus.

Avec ce premier dimanche de décembre, nous entrons dans la période de l'Avent; c'est alors l'occasion pour nous de vous adresser cette lettre avec nos vœux les plus sincères d'une sainte

période de préparation à la Naissance de l'Enfant Jésus.

Nous approchons à grands pas de la fin de cette année 2024 qui nous a offert la grâce de continuer à servir les plus pauvres.

Nous ne pouvons que remercier Dieu pour ce don immense qui nous permet de percevoir sa présence dans tant de nos frères et sœurs, blessés par tant de pauvretés, dont la première est bien sûr la méconnaissance de Dieu, ne sachant pas qu'ils sont les enfants préférés du Père.

L'année 2024 nous a fait le cadeau de l'approbation canonique de nos deux réalités, les deux branches de consacrés, grâce aux décrets accordés par l'archevêque de Cusco, Mgr. Richard Daniel Alarcón Urrutia. Nous sommes maintenant reconnus dans l'Eglise comme deux Associations Publiques de Fidèles, les « Missionnaires Serviteurs des Pauvres » et les « Missionnaires Servantes des Pauvres », réalités canoniques « in itinere », c'est-à-dire en voie d'être reconnues plus tard comme Instituts Religieux de Droit Pontifical.

C'est une étape importante de notre parcours qui a sans doute réjoui notre cher Père Giovanni au ciel. C'est une caresse maternelle de l'Eglise qui nous assure qu'elle se reconnaît dans le charisme des Missionnaires Serviteurs des Pauvres et nous encourage à le vivre avec obéissance dans notre cheminement vers le ciel, en montrant ce chemin aussi aux nombreux pauvres, amis et bienfaiteurs qui nous accompagnent providentiellement.

En effet, nous, Missionnaires Serviteurs des Pauvres, sommes un Mouvement en chemin, un chemin qui, grâce à beaucoup d'entre vous, s'enrichit jour après jour de nouveaux horizons et de nouvelles expériences.

Un chemin marqué par le service silencieux en faveur de nombreux enfants pauvres et abandonnés qui frappent à la porte de nos maisons où ils reçoivent nourriture, éducation, abri, tous les soins nécessaires à une croissance équilibrée dans un environnement familial ; certains de ces enfants sont marqués par des maladies graves et chroniques. La présence de ces enfants malades dans la maison de nos sœurs MSP transforme la maison elle-même en un second grand tabernacle dans lequel nous continuons à contempler le même Jésus qui souffre, mais qui devient en même temps une école, nous enseignant la valeur mystérieuse de la souffrance.

Sur ce chemin, la Divine Providence nous permet d'ouvrir chaque jour les portes de nos écoles caritatives à des centaines de garçons (dans notre école saints François et Jacinthe Marto) et de filles (dans notre école sainte Marie Goretti). Ces enfants, tous nés dans des familles d'extrême pauvreté, trouvent gratuitement dans nos collèges tous les moyens nécessaires à une formation intellectuelle et professionnelle de qualité qui leur permettra d'entrer dans le monde du travail avec de solides outils.

Depuis nos maisons-mères, le chemin se diversifie avec la créativité qu'inspire l'audace missionnaire : il devient une présence constante dans de nombreux villages de la Cordillère des Andes, accompagnant de nombreuses communautés sur un chemin fraternel de foi et de développement humain ; il devient un témoignage miraculeux de foi dans le diocèse cubain de Cienfuegos, où une intense œuvre d'évangélisation prend forme dans la reconstruction de l'église de Cumanayagua; il devient un service infatigable dans les périphéries des villes d'Ilo (sud du Pérou) et de Guadalajara (Jalisco-Mexique) où nos sœurs soutiennent avec enthousiasme le cheminement de nombreuses familles pauvres; il devient une activité dynamique d'évangélisation de la part de nos couples missionnaires qui, en plus des nombreux engagements de travail qu'ils réalisent dans nos maisons et dans nos écoles, sont responsables du suivi de certains villages de mission, parcourant avec eux un chemin de découverte de la foi.

Je pourrais continuer à énumérer les différents chemins que suivent les Missionnaires Serviteurs des Pauvres. Mais je crois qu'il est important de reconnaître que tout cela est possible grâce à votre présence, à votre soutien, à votre générosité silencieuse qui se transforme chaque jour en pain, en nourriture, en matériel scolaire, en soutien à divers projets et, surtout, qui vous rend protagonistes de cette merveilleuse histoire. Vous devenez les protagonistes de cette merveilleuse histoire de charité que le Seigneur construit dans nos cœurs, en jetant des ponts entre les bienfaiteurs qui soutiennent les initiatives et les pauvres qui vous récompensent généreusement par leurs prières quotidiennes, en intercédant pour toutes vos intentions et pour toutes vos familles, en demandant à Sainte Marie, Mère des Pauvres, d'étendre son manteau maternel et de prendre soin de vous comme de véritables enfants.

À l'approche de la célébration de Noël, nous demandons à l'Enfant Jésus de nous permettre de continuer à marcher tout au long de l'année 2025, en nous agenouillant chaque jour devant les pauvres que la Providence nous présente. Mais nous voulons faire tout cela avec votre soutien en tant que frères et sœurs. Nous ne

nous lassons pas de vous inviter à nous rendre visite pour qu'ensemble nous puissions rendre grâce à Dieu pour les miracles qu'il accomplit chaque jour.

Nous vous invitons également à devenir la voix des plus pauvres en diffusant notre charisme auprès de vos connaissances, des jeunes et de tous ceux que vous considérez comme particulièrement sensibles aux souffrances des plus pauvres; beaucoup des jeunes vocations que nous recevons sont précisément le fruit d'un «bouche à oreille» apparemment simple que le Seigneur ne laisse pas échapper pour toucher le cœur généreux de nombreux jeunes qui sentent l'appel à transformer leur vie en pain rompu pour les plus nécessiteux.

Nous vous souhaitons une sereine période de préparation aux fêtes de Noël et une nouvelle année 2025 remplie des dons de l'Esprit Saint.

Wolter Coesius

Au nom de toute la grande famille des Missionnaires Serviteurs des Pauvres : Joyeux Noël et Bonne Année.

In Christo cum Maria

P. Walter Corsini, msp Vicaire General des MSP

